Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 203 m?
Référence 338
Prix 891 280 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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L'agence nestenn cavalaire est ravie de vous présenter cette villa a fort potentiel,
d'une surface de plus de 200 m2, typiquement provencale sur un terrain arboré
d'environ 1 500 m2 avec la possibilité de construire une piscine. Idéalement située,
au calme et a seulement 10 minutes a pied du centre ville et des calanques, elle se
compose au rez-de-chaussée : d'un hall d'entrée, d'un séjour avec cheminée
donnant sur une terrasse exposée est, d'une cuisine, de deux chambres dont une
avec salle d'eau et wc, d'une salle de bains, de nombreux placards et d'un garage

communiquant par la cuisine. Au ...

The nestenn cavalaire agency is delighted to present to you this villa with great
potential, with a surface area of more than 200 sqm, typically provencal on wooded
land of around 1,500 sqm with the possibility of building a swimming pool. Ideally
located, quiet and just 10 minutes walk from the town center and the coves, it is
composed on the ground floor: an entrance hall, a living room with fireplace
opening onto a south-east facing terrace. , a kitchen, two bedrooms, one with
shower room and wc, a bathroom, numerous cupboards and a garage

communicating via the kitchen. On the lower level ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE
188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER _
Contacter I'agence oS ] o e

Voir tous les biens de cette agence

Neste
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